
 
 

 

 

40 回を超える国会質問！ 

安倍総理にも何度も質問しました！ 
 

皆さまに国会に送り出していただい

てより丸 2年が経ちました。その間、

様々な経験・勉強をさせていただき、

元気いっぱいに働かせていただくこと

が出来ました。本当にありがとうござ

います！ 

今年は、予算委員会・法務委員会・

拉致特別委員会・平和安全法制特別委

員会・憲法審査会に所属し、この 2年

間で、40回を超える国会質問をさせて

いただきました！その一部をご紹介します。 

2015 年 8月、平和安全法制特別委員会において、安倍総理に対し質問。根本的な

必要性について質すとともに、昨今の安全保障環境の変化と日米共同対処の重要性

について確認しました。 

2015 年 3月、予算委員会にて安倍総理に対し質問。テーマは「外交安全保障」。

実は、質問の日時が決まったのが２日前と大急ぎの準備でした。質問項目は、テ

ロ・安保法制における歯止め・防災・気候変動・そして日中日韓関係。最後の三つ

は、「日本が世界に発する価値とは何か」という点を軸に置き、不戦の誓い、その

価値を世界に発信するよう強く求めました。 

 

2014 年 4月、決算委員会にて三大

臣に質問。その中の一つが太田前国

土交通大臣に対して、「公共事業のあ

り方」、「圏央道などの早期完成」に

ついて。特に公共事業に関しては、

予定価格や工期の問題を指摘し改善

を促しました。圏央道も 2015 年 10

月 31 日に埼玉県内全区間貫通するこ

とになりました！ 
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国会内外でも走り回っています！ 
 

若者と共に未来築く 
2015 年 7月、党年委員会として安倍総理

に提言を申入れしました。 

党青年委が昨年 8 月、全国の若者の声

をもとに安倍総理宛てに行った提言を発

展させたもの。昨年の提言は、「青少年雇

用促進法案」や、「地域おこし協力隊」事

業の拡充など、要望した全 51 項目のうち

約 9 割以上が実現や実現に向けて具体的

に前進しています。公明党が 45 年以上にわたり訴え続けてきた 18 歳選挙権の実

現に言及し、「今こそ若者と一緒になって未来を築きたい」と訴えました。 

 

長野伊那市で党員会&視察 
長野県伊那市に伺い、党員会でお話し

させていただくとともに、日本聴導犬協

会を視察いたしました。(2015 年 8月) 

「盲導犬」はよく知られていますが、

「聴導犬」や「介助犬」はそれほど知ら

れていません。耳の聞こえない方、体の

不自由な方を助ける犬のことです。重要

性の周知、啓発普及に努めたいと思いま

す。 

 

 

介護現場の負担減らす 

自動排泄処理ロボットの試作品を視

察しました。要介護度の高い寝たきり

の方々の排泄処理は、介護に従事され

る方にとても負担となっています。寝

たきりの高齢者などの排泄物を自動で

処理し、利用者と介護者の負担を軽

減。専用の紙おむつに装着されたセン

サーにより排尿、排便を感知し、排泄

物の吸引からお尻の洗浄、除湿までを

行う素晴らしい技術でした。実際に紙おむつを試着し、利用する側からの使い勝

手も確認しました。介護離職ゼロは政府の目標の一つ。この観点からも大事な取り

組みであると思います。 


